

WIR GEMEINSAM

unabhängige BÜRGERLISTE



An die Bürgerinnen und Bürger der Marktgemeinde Großgöttfritz!

Über manche Besprechungsteilnehmer muss man sich fragen:
„Hilft er eigentlich bei der Lösung, oder gehört er mit zum Problem?“

Robert Jungk (Publizist 1913-1994)

In der letzten Gemeinderatssitzung am 25.06.2021 wurde wieder einmal bestätigt, dass eine vernünftige Diskussion über fragwürdige Entscheidungen und Handlungen der Gemeindeführung derzeit nicht möglich ist.

Unser Hinweis auf den möglichen Amtsmissbrauch bezüglich der auf einer öffentlichen Straße seit Monaten abgestellten Containergaragen in Großweißenbach sei laut Aussagen einiger ÖVP Gemeinderäte eine Frechheit. Der Bürgermeister (ÖVP) verwies in diesem Zusammenhang auch darauf, dass für öffentliche Flächen er zuständig sei und somit auch Entscheidungen treffen könne! Der betroffene Gemeinderat (ÖVP) teilte in der Gemeinderatssitzung auch mit, dass er nur deswegen hier sitzt, weil sich keiner in Kleinweißenbach für dieses ÖVP-Amt zur Verfügung gestellt hat und wir es unterlassen sollen in unseren Schreiben immer ÖVP hinzuzufügen.

Auch bei der im Anschluss an den Energiebericht geführten Diskussion über die Errichtung eines Heizwerkes zur Beheizung der öffentlichen Gebäude (derzeit Gas/Strom) gab es eine stark ablehnende Haltung einiger ÖVP Gemeinderäte (ist nicht wirtschaftlich; rechnet sich nicht).
Was wir in Zeiten, wo Nachhaltigkeit vorrangig sein sollte, nicht verstehen können!

An dieser Stelle möchten wir darauf hinweisen, dass es pro Jahr und Gemeinderat ein **Bildungsgeld** gibt und dieses auch verwendet werden sollte!

Anscheinend sind für unsere Gemeindeführung - in der auch die FPÖ vertreten ist - die in der Gemeindeordnung vorgegebenen Rechtsnormen nichts anderes als leere Worte.

Wir möchten auch auf eine unserer Wahlforderungen hinweisen, in der wir forderten:
„Gemeindeamt - Haus für alle, statt Parteizentrale.“

Auf die Frage einer Postadresse der ÖVP Großgöttfritz konnte uns keiner eine Antwort geben. Man muss offenbar tatsächlich die ÖVP Zentrale im Gemeindehaus suchen!

In der Gemeinderatssitzung ging es auch um die Aufstockung des vor einigen Jahren errichteten „Kindergartenraumes“ (Kosten damals ca. € 200.000,-) Nun soll bzw. muss ein Raum samt Garderobe zusätzlich darüber errichtet werden (Kosten ca. € 250.000,-). Wir haben absolut nichts gegen diesen jetzt notwendigen Zubaus, doch wenn man ab und zu ein wenig vorausdenken und planen würde (Konzepte), könnte man gewiss effizienter mit dem Geld der Bürgerinnen und Bürger haushalten.

Auch ist in Großgöttfritz der Bau eines Weges geplant (einige hundert Meter), den seit mehr als 60 Jahren keiner benutzt hat und wo sich derzeit nur Bäume und Sträucher befinden (ein Lebensraum für Rebhühner, Hasen, Rehe, Vögel, usw.). Auch die FPÖ, die sich ja sonst für das Vogelgetier einsetzt, ist hier dafür! Eine Begründung weshalb man diesen Weg errichten will, konnte uns keine gegeben werden. Übrigens ist dieser Weg offenbar schon vermessen - etwas befremdlich, da ja sonst keine Wege vermessen werden.

Beim Breitbandausbau wurde seitens der NÖGIG eine Entscheidung bis Jahresende angekündigt, sodass bei genügend Interesse bis Ende nächsten Jahres der Ausbau abgeschlossen sein könnte.

Weitere Vorschläge und Anregungen unsererseits:

- ›› Stand der Dinge bei der Löschteichgestaltung in Großgöttfritz
- ›› Mähen der angekauften Wiesen beim Löschteich für Parkmöglichkeiten
- ›› Befestigung der Zufahrt Richtung Karner/Aufbahnungshalle (evtl. Asphalt) und der Befestigung der als Parkplatz verwendeten Wiesenfläche (evtl. Rasensteinziegel)
- ›› Errichtung von Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden
- ›› Baugründe in der Gemeinde
- ›› usw.

Information Meierhofbergbaugründe

Nach mittlerweile einem Jahr kam nun doch ein Ausschuss für die vor 15 Jahren angekauften Meierhofbergbaugründe in Großgöttfritz zustande. Dieser Ausschuss wurde auf Wunsch der ÖVP nach dem Hondtschen System besetzt (7 ÖVP, 1 FPÖ, 1 SPÖ und 1 WG). Uns wäre eine Besetzung dieses Ausschusses mit nur jenen Personen, die hier ein tatsächliches Interesse haben, lieber gewesen.

Da von uns die Befürchtung besteht, dass trotz dieses Ausschusses wieder wertvolle Zeit verstreicht, bis es für diese Baugründe tatsächlich ein vernünftiges Bebauungskonzept gibt, haben wir uns entschlossen auf eigene Kosten einige Bebauungsvarianten erstellen zu lassen.



Zwei unserer Vorschläge inkl. Pläne und Beschreibungen sind auf unserer Homepage ersichtl.

www.wirgemeinsam-grossgoettfritz.at

***Wir wünschen allen in unserer Gemeinde einen erholsamen Urlaub
und schöne sonnige Sommertage!***

Die WG „WIR GEMEINSAM - unabhängige BÜRGERLISTE“